



COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 12 juin 2023

Présents :

- **Municipalité** : Mme Céline Messina
- **Association de parents d'élèves (A.P.E)** : Pauline Sens, Laurent Drevon et Sophia Leuriot
- **Enseignantes** : Mmes Delormel, Dufour, Maurice et Rollet

Excusés : Mme Rodriguez (Inspectrice de l'Education Nationale), Mme Hollinger (DDEN)

1 / Préparation de la rentrée 2023 :

● Les enseignantes

L'équipe pédagogique des titulaires va subir quelques modifications.

Mme Maurice Céline actuellement à $\frac{3}{4}$ temps pour maladie, voit également son congé fractionné, ce qui l'obligera à reprendre à temps plein.

Mme Delormel Tiphaine, directrice a 10 jours de décharge par an pour gérer les tâches administratives. Lors des jours de décharge, un remplaçant est prévu pour la classe.

● Effectif prévisionnel pour la rentrée 2023

A ce jour, 23 enfants de 2020 et 1 de 2019 ont été inscrits pour la rentrée prochaine
4 départs sont annoncés.

Soit un effectif total pour septembre 2023 de **65 élèves**

- Section des petits : 23 élèves de **2020**
- Section des moyens : 17 élèves de **2019**
- Section des grands : 25 élèves de **2018**

En ce qui concerne la constitution des classes, elle reste identique aux années passées : PS/MS, MS/GS et PS/GS (sous réserve de nouvelles inscriptions durant l'été) avec une moyenne de 22 élèves par classe.

Comme l'an passé, toutes les inscriptions ont été faites par mail. Les familles ont reçu toutes les informations nécessaires.

Une réunion d'information pour les nouvelles familles va avoir lieu le lundi 19 juin.

Les futurs petits seront accueillis dans les classes avec un adulte la dernière semaine de juin pour un temps de découverte.

Mme Delormel informe qu'elle a rencontré la directrice de la crèche pour organiser une passerelle. Les enfants de la crèche des Elfes du Moulin viendront avec les auxiliaires de puériculture pendant 45 minutes et avec leur parent également pendant 45 minutes.

2/ Vie de l'école

● Sortie scolaire

Le jeudi 11 mai, toute l'école s'est rendue *Au jardin des Fontaines pétifiantes* et à la *grotte de Thaïs* dans le Royan.

Initialement nous devions prendre le bateau à roue, mais malheureusement EDF a décidé de lâcher le barrage à cause des crues.

Cependant, la sortie s'est bien déroulée et les enfants ont passé une journée enrichissante.

L'équipe enseignante remercie le Sou des écoles pour le financement de la sortie.

- Coût total de la sortie :
- Animation : 676 euros
- Cars 1375 euros

Total de la sortie : 2051 euros

L'animation est moins chère que prévue, il reste donc 209 euros sur le budget initialement prévu. Mme Delormel va demander au Sou des écoles s'il est possible de conserver cette somme pour l'an prochain.

- **Spectacle de fin d'année**

Les enfants de l'école maternelle ont présenté un beau spectacle, le vendredi 9 juin en soirée. Chaque classe a réalisé une danse sur le thème de l'eau. Puis, toutes les classes ont chanté plusieurs chants sur ce même thème. Mme Delormel remercie Aurélie Rollet pour avoir mené la chorale tout au long de l'année.

Le spectacle s'est clôturé par un bel hommage rendu à Patricia Rostaing présente sur la commune depuis 40 ans et qui prend sa retraite très prochainement. La soirée s'est terminée autour d'un buffet dinatoire.

L'équipe enseignante remercie les parents pour les préparations culinaires apportées.

La directrice remercie la mairie pour le prêt de la sono et de la grande salle des fêtes et d'être intervenue rapidement pour le nettoyage des loges suite à l'occupation de la petite salle pour que les enfants puissent se changer.

Nous remercions également le service technique pour l'installation de la salle et les parents pour leur aide pour le rangement des chaises et des tables.

Une urne a été mise en place pour les dons des familles si elles le souhaitent. Nous remercions toutes les familles pour leur générosité puisque nous avons récolté 380 euros.

Nous avons eu beaucoup de retours positifs sur le spectacle, cela fait chaud au cœur.

- **Fête de fin d'année**

Le Sou des écoles organise la fête des écoles le vendredi 23 juin à la salle des fêtes. Des stands de jeux seront proposés et un bal. Une restauration sera prévue sur place.

3/ Informations diverses – école

- **Les photos de classe** : les photos de classes viennent d'être distribuées. Le photographe est le même que l'an dernier. L'équipe enseignante est beaucoup moins satisfaite de la qualité des photos cette année. Nous pensons du coup rechanger de prestataire et nous souhaitons trouver un photographe qui propose aux parents, de passer directement leur commande par internet sans que les enseignants aient à gérer le traitement des photos.

Il est envisagé de faire venir un photographe professionnel pour prendre les enfants en situations de classe et faire une exposition de ces photos en noir et blanc (vintage) de ces photos.

- **Budget 2023/2024 :**

Mme Delormel remercie également la municipalité d'avoir conservé le budget à l'identique.

- Chaque enfant bénéficie de 37 euros (subvention de la mairie) pour les commandes et fournitures scolaires.
- Le budget « petit matériel » ou culturel est de 4 euros par enfant. Ce budget a permis d'acheter des jeux d'extérieur (ballons sauteurs, un « vélo couché », des cubes de construction).
- La direction bénéficie de 150 euros
- Le budget gros matériel est de 500 euros

La mairie finance également les ramettes de papier et les photocopies.

- **Liaison grande section/CP :**

Comme chaque année, les enseignantes de CP et de GS se rencontrent fin juin afin d'échanger sur la liaison entre ces deux niveaux et sur le suivi des élèves d'une école à l'autre. Début juillet, les enfants de grande section seront accueillis une après-midi par Mme Séchaud pour se familiariser avec la classe, les maîtresses, les locaux et les nouveautés de l'école élémentaire.

4/ Questions des différentes parties mairie – enseignants

Questions de l'équipe enseignante à la mairie :

- Changement d'opérateur de téléphone. Nous avons appris par hasard que nous allons rechanger d'opérateur.

Nous en profitons pour rappeler que nous avons qu'un seul téléphone côté maternelle ce qui est assez problématique.

Côté cantine, il y en a 2 et 2 portables. Serait-il possible de basculer un téléphone de la cantine vers la maternelle ?

- L'équipe enseignante demande quand nous saurons qui remplace Patricia Rostaing ?
- Mme Delormel informe qu'elle a rencontré Valérie Freydier pour discuter de certains petits dysfonctionnements. Une réunion va être programmée prochainement avec la municipalité

Présidente du conseil :
Tiphaine Delormel

Secrétaire du conseil :
Maurice Céline